

CLAVES PARA LA COMPRENSIÓN DEL ALÓ TEÓRICO #1

Sin dudas, la columna vertebral de lo que está naciendo son los Consejos Comunales.

Hago una invitación desde aquí a la lectura, al estudio, a fortalecer los principios y las raíces de nuestro planteamiento ideológico y a profundizar la teoría.

Es imposible que haya una revolución sino hay teoría revolucionaria. Una teoría tampoco traída de los cabellos, se trata de científica, tecnología, método.

La Comuna debe ser el espacio sobre el cual vamos a parir el Socialismo, es una creación desde las bases, es una creación popular, es una creación heroica decía Mariátegui, es un parto histórico, desde donde vamos a parir el Socialismo desde lo pequeño.

El tema de las comunas tiene que ser transversal a todos los ámbitos.

Quiero insistir en una línea teórica, es necesario que nos armemos de la visión holística, el holismo es la visión integral. Hay que mirar la realidad completa y asumirla como un todo.

Esta consigna de Mao debemos repetirla por todas partes, la Comuna es una creación del pueblo y las masas populares, no es de Chávez, ni es decretado por el gobierno, por partido, por el alcalde el gobernador, es de las masas.

De aquí a 20 años (2030) las comunas deben convertirse en un sistema integrado Nacional (...) y dice Antonio "lo local, confinado solo a lo local es contrarrevolucionario" (...) lo local unido a lo universal en un tejido social y político formidable.

El Socialismo es devolver al hombre y a la sociedad su condición social, hacer del hombre un verdadero ser social y por tanto hacer de sus organizaciones, organizaciones sociales.

Este es el fragmento de una cara que le escribe Pedro Kropotkin a Lenín (...) me parece vital tomar esto como referencia de lo que pasó en la Unión Soviética apenas comenzaba la revolución Rusa, leo (...) "en el momento actual son los comités del partido y no los soviets quienes llevan la dirección en Rusia y su organización sufre los defectos de toda organización burocrática (...) si la situación presente continua aún la palabra socialismo será convertida en una maldición".

El Partido Socialista Unido debe mirar esto (...) no puede adueñarse de los Consejos Comunales, el Consejo Comunal no puede ser un apéndice del partido estaríamos matando al bebé (...) estaríamos produciendo un aborto, ustedes no lo permitan. El partido ayuda, tiene que ayudar, impulsa, tiene que impulsar, forma cuadros, pero los Consejos Comunales no pueden ser apéndices de las alcaldías, no pueden ser apéndices de las gobernaciones ni de ministerios, ni del Presidente Chávez ni de nadie, son del pueblo, son creación de las masas, son de ustedes.



UN
PART



El Volante 043-2
12 de junio de 2023

CLAVES PARA LA COMPRENSIÓN DEL ALÓ TEÓRICO #1

El primer frente de batalla a trabajar en la Comuna en construcción es el moral y podemos resumirlo en una frase: la consciencia del deber social, y si queremos decirlo con Cristo: amaos los unos a los otros, el amor social, no el egoísmo. Los códigos morales y principios de la vida y el socialismo, decía Bolívar "moral y luces nuestras primeras necesidades".

Nosotros estamos infectados de los valores viejos, del egoísmo, del capitalismo de la fragmentación de la sociedad, nos envenenaron desde niños, vamos por ese veneno y vamos a hacernos como un exorcismo y vamos a hacer praxis social, hay que hacer trabajo voluntario.

Mucho antes de estar pensando en la solución de problemas, que seguramente son muchos, ustedes tienen que comenzar ahí desde abajo potenciando el amor social, la consciencia del deber social, ahí lo resumo, el frente moral y los valores del socialismo y los principios del socialismo que para mí son los mismos que del verdadero cristianismo, seamos como Cristo, seamos como Bolívar, seamos como el Che, seamos como Manuela Sáenz, seamos verdaderos humanos, potenciemos los valores humanos, el amor humano.

El segundo frente lo social, la igualdad, lo dijo Bolívar "la piedra fundamental de nuestro sistema descansa en la igualdad establecida y practicada en Venezuela", en la Comuna todas y todos debemos ser iguales y practicar la igualdad, no solo pregonarla.

El tercer frente lo político, vamos a resumirlo en el Poder Popular, el autogobierno, ustedes tienen que ser gobierno ahí, no es el Alcalde, ni es el Gobernador, esos son ámbitos de gobierno (...) tienen que ir generando cada día mayores niveles de lo que llama István Mészáros, "contraloría social y autogestión general", incluso legislar para la Comuna en el marco de la Constitución Nacional.

El cuarto frente lo económico, la propiedad de los medios de producción en manos de la Comuna, la propiedad social, en distintas combinaciones y eso tiene que ver en la creación de la comuna de un nuevo modelo económico, el Socialista, por eso digo que lo económico tiene que ver con el sector primario (...) sector secundario y la actividad comercial popular justa y solidaria (...) para producir alimentos, bienes o servicios para la satisfacción de las necesidades reales de nuestra comunidad y de otras comunidades, para el consumo necesario (...) una nueva cultura del consumo.

El quinto frente es el territorial, todo está anclado a la geografía.

Te invitamos a estudiar el Aló Teórico #1 a través de
<http://www.todochavez.gob.ve>